

Büro Landesrat
Mag. Johann Heuras

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 30.03.2009
zu Ltg.-**199/A-4/48-2009**
— Ausschuss

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 30.3.2009

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Enzinger, betreffend Verkehrsberuhigungskonzept lt. Bescheid UVP S1 West, eingebracht am 17. Februar 2009 unter Ltg.-199/A-4/48-2009, darf ich Nachstehendes mitteilen:

Adressat des Bescheides des Bundesministeriums für Verkehr, Innovation und Technologie vom 27.12.2007 betreffend Durchführung eines teilkonzentrierten Genehmigungsverfahrens und der Umweltverträglichkeitsprüfung nach dem UVP-G 2000 ist die ASFINAG.

Somit ist auch die ASFINAG zuständig, die nachhaltige Sicherstellung der Entlastungswirkung der Nebenstraßen durch ein Verkehrsberuhigungskonzept zu erstellen. Bis zum heutigen Tage ist die ASFINAG mit keinem Konzept an das Land NÖ herangetreten.

Mit den besten Grüßen